
令和７年度第１回館山警察署協議会

１ 開催日

令和７年６月１１日（水曜日）

２ 開催場所

館山警察署

３ 出席者

・協議会委員 １０人 ・警察署 １１人

４ 業務報告

「頼れる、誇れる、思いやりのある千葉県警察」の確立に向けた取組について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

【質問】最近公務員の不祥事がよく聞かれる印象だが、館山警察署ではそういった事案を

防ぐためにどのような対策などをしているのかお聞きしたい。

【回答】不祥事の対策というと、職員に対して、あれをやるなとかこれをやるなとか、職

員を押さえつけるような指導をイメージしがちですが、館山警察署では、職場の雰

囲気をとても大切にしており、署員が伸び伸びと業務に打ち込み、休暇を積極的に

取得して私生活も充実できるように取り組んでおります。

具体的には、

・課長だけでなく署長が一人一人と面接し、直接意見を吸い上げて、業務改善

を行う。

・上司が積極的に部下に話しかけて、悩みや不安を言いやすい人間関係を構築

する。

・職員の不安や悩みは直ちに署長まで報告して、早急に対応する。

・職員の休暇取得状況を幹部が把握し、休暇が少ない職員には積極的に取得さ

せて私生活の充実につなげる

・部下の良い点を積極的に褒めて意欲を高める

などに取り組んでおります。

このように働きやすい職場環境を構築し業務の能率を上げ、署員が私生活を有意

義に過ごし、公私ともに充実させることの相乗効果が不祥事の防止にもつながるも

のだと考えております。

【質問】私がＰＴＡを務めていた小学校でも通学路の危険箇所などの話が良くあったが警

察として通学路の安全対策についてはどのような対応をするのかお聞きしたい。

【回答】県警では、「通学路等における子供の安全確保のための施策の推進について」の

警察庁通達に基づき、関係機関・団体及び地域住民等と連携して、防犯ボランティ

ア団体の機運向上のための対策、プライバシーに配慮した範囲での不審者情報の発



信等を行っています。

通学路の危険箇所については、通学路安全プログラムに基づく通学路合同点検に

おいて、各市町村教育委員会・学校関係者等と協力して安全対策を強力に推進して

いく必要があり、同合同点検において警察対策が抽出された箇所について、積極的

に取り組んでいきます。

主だった警察対策については、道路ペイントの補修、規制の見直し、取り締まり

や街頭活動の強化等さらに、通常の警察活動を通じて通学路における危険箇所を把

握して、同箇所を共有し、対策案を講じていきます。

【質問】議題中に説明のあった館山警察署独自の警察官採用募集動画については、どうい

った媒体で見ることができるのか教えてほしい。

【回答】千葉県警察公式及び館山警察署公式Ｘ（旧ツイッター）で配信しています。

【質問】議題中に説明のあった館山警察署独自の施策として、

警察学校卒業してきた職員の家族に署長から手紙を出す

女性職員の意見交換会結果を反映した設備改善

署長自らが署員と面談して意見を吸い上げる

などは初めて聞いてとても良い取り組みだと思ったが、今後もそういった業務や環

境改善を進めていくのかお聞きしたい。

【回答】もちろん、今後も良好な職場環境作りや若手職員の早期育成、業務改善など職員

一人一人の意見や要望を反映した組織運営に努めて参ります。

【質問】少子化に伴い人材の確保はどの業種でも難しくなっている一方で、ＡＩ化が進ん

でも警察の業務は担えないと考えるが、警察官の必要な人員は足りているのかお聞

きしたい。

【回答】確かに千葉県警でも採用試験応募人数の減少などの問題はありますので、様々な

機会を通じた採用募集活動を推進するとともに、限られた人員で最大限の組織力を

発揮するために業務の効率化、合理化を図って対応しているところであります。

【要望】一般市民からすると警察署に電話することはハードルが高く、電話しづらいと思

いながら連絡する者もいるため、より市民に寄り添った親切丁寧な対応を心掛けて

もらいたいと要望する。

【回答】署長着任時の訓示として、署員に対して、

公私ともに県民目線で考えて行動してほしい

と指示をしております。今後も県民目線に立った言動をするよう引き続き指導をし

て参ります。

【質問】消防団として活動している中で、現場に第三者の方が多く集まると消火活動に支

障が出たり、第三者の方にも危険が及ぶ可能性があるため、現場の警察官にはそう



いった第三者の避難誘導や交通整理をお願いしたい。

【回答】火災など現場にいち早く到着するのは交番・駐在所やパトカーなどの地域警察官

だと思いますが、地域警察官も第三者が消火活動の支障になる可能性など重々承知

しておりますし、何よりも市民の安全確保のために避難誘導等を実施しております

が、再度指示をしたいと思います。

７ その他

会議に先立ち協議会委員に委嘱状の交付を行い、会議後は警察署施設見学及び【たて

ワン隊訓練（オフロードバイク）】の視察を行った。

館山警察署協議会の開催状況

【協議会の開催】 【委嘱状の交付】

【施設見学】 【訓練視察】


